
Der Stadtrat hat auf seiner Sitzung am 27.05.2020 dem Antrag zur Errichtung von drei 
Hundewiesen im halleschen Stadtgebiet zugestimmt. Einen Monat nach Beschlussfassung sollte 
dem Stadtrat das Prüfergebnis vorgelegt werden. Dies ist nach unserem Kenntnisstand bis zum 
jetzigen Zeitpunkt nicht geschehen. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Warum wurde dem Stadtrat das Prüfergebnis noch nicht vorgelegt? 
2. Wann wird dem Stadtrat das Prüfergebnis vorgelegt? 
3. Wurden bereits – ungeachtet eines vorzulegenden Prüfergebnisses – Maßnahmen zur 

Errichtung der im Antrag genannten Hundewiesen ergriffen? 
4. Wenn ja, an welchen Orten? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 

 


